
Siracusa.  Spostarsi
all'interno della Ztl con le
navette, Castagnino: "ci sono
i  bus,  manca  la
deliberazione"
Tutto pronto per il potenziamento del servizio di trasporto
pubblico all’interno della Ztl di Ortigia. Da alcuni giorni le
navette elettriche rimaste ferme per guasti vari sono tornate
in  strada,  in  più  gli  uffici  comunali  competenti  hanno
proceduto a produrre l’atto che riattiverebbe di fatto il
servizio.
“Ma ad oggi l’amministrazione non ha provveduto ad approvare
la  proposta”,  spiega  il  consigliere  in  pectore  Salvo
Castagnino. “Sono certo che a breve il sindaco provvederà
garantendo un servizio necessario per tutti coloro che vivono
e vorranno vivere Ortigia lasciando l’auto al di fuori della
zona a traffico limitato del centro storico”.
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